
 第 10 回新千里東町地域自治協議会理事会議事録 

１．日時  2014 年 2 月 16 日（日）10：00～12：20 

２．場所  新千里東町会館 2 階 

３．出席者 

*役 員：小川会長、赤井・濵中両副会長、河野・清水千両会計 

*理 事：理事総数 20 名中出席者 18 名（上記役員 5 名を含む） 

伊藤・和田圭・富永・桑原・小笠・曽田・福岡（代理出席）（以上自治会）、寺村・

山地・高野・十河・和田園・清水博（以上諸団体） （欠席理事：山中・下野）  

*監  事：上田・大路   

*事務局：武藤・栁原・玉富・倉垣・山田 

*オブザーバー：山本瑞・藤田・林（以上豊中市） 

４．議事 

１．前回会議記録等の確認（配布資料）   

・第 9 回理事会議事録について説明があり了承された。 

２．規約改訂について審議（配布資料） 

・質疑応答の後、改訂案について次の修正を行った上で、次の定例総会に付議する

ことを了承された。 

  ＊第 3 条の修正は取り止め、現行規定のままとする。 

・なお、この他に以下の質疑応答があった。 

＊理事の任期を最長 4 年とする必要性につき再度質問があった。 

＊同一人物が長期間就任し理事会運営に強過ぎる影響力を行使するリスクを回避す

るため、任期に最長年数を設定する必要性は高い。一方、諸団体の長が理事とな

った場合の諸団体における任期との関係を整理する必要があるが、今時点協議会

発足後 2 年であり、4 年まで時間的に猶予があるので、他の検討課題とともに、

来年度以降、継続検討して行くこととなった。 

３．部会・委員会の活動報告                          

（１）まちづくり計画策定部会（配布資料） 

・配布資料に基づき部会活動の説明があった。 

・2013 年度キャンドルロードについて点灯された状態はもとより、運営に自発的な

参加が多かったことから実施して良かったとの評価を得ており、来年度も東町の

中で東町の力で継続することを検討して行くこととなった。 

・協議会と商業施設との関係が双方にメリットがあるように個々の商業施設に働き

掛けをしたいので、理事の中で、商業施設とのつながりを持つ方に協力をお願い

することとなった。 

・東町近隣センターの移転問題について府関係者の話を聞く機会を設けた。当初、

福祉委員会マターとして考えていたが、協議会のまちづくり部会のテーマの１つ

でもあるので、会長他関係者に出席願うこととした。府営住宅も関係性があるの

で、３-３自治会を代表する理事にも参加願うこととした。 

（２）防災部会（配布資料） 

・第 15 回防災部会の報告及び第 16 回防災部会の議案について説明があった。 

・東町が設置する災害対策本部は、防災部会メンバーのみでなく、協議会そのもの

が加わり、協議会と共同するべきと考えており、今後検討して行くこととなった。 



・防災備蓄品に関して次の質疑応答があった。 

＊飲食料を協議会が備蓄することについては、各団地、個人が行う備蓄との関係（保

管基準・使用方法等）を整理した上で具体的備蓄を進める必要があるとして、今

後の部会で議論して行くこととなった。 

＊なお、本年度の飲食料の備蓄品の購入についてはその量が少ないので、前の理事

会で承認された通り実施することとなった。 

＊備蓄品の保管リストの整備を進めるとともに、保管リストを交流室と防災機材庫

に掲出することとなった。 

＊防災無線器を使用する場面を想定し、無線器 4個を小学校職員室に 2個、防災機

材庫に 2個分散配備することとなった。 

（３）環境委員会（配布資料）  

・配布資料に基づき委員会活動の説明があった。 

・環境整備に関する市と東町住民との協同作業の申し入れに対し、市は慎重な姿勢

であり、更に意見交換が必要である。 

・もみじ橋通りの雑木林に増えた竹の伐採に関し、市から、伐った竹材を焼却する

ことは出来ず、チップ化すれば処分出来るが機械の騒音が甚だしくこれまた難し

い旨説明があったので、協議会としては、何としても今春以降、竹の子の段階で

処分する方法について市と協議して行くこととした。 

（４）各部会・委員会の 2013 年度活動報告及び 2014 年度活動計画の作成 

・部会長、委員長に作成をお願いした。なお、総会提示資料について、部会・委員

会が作成した資料に統一性を持たせるため、事務局にて多少加工する旨説明した。 

・2014 年度の部会・委員会活動に関して、協議会規約では公募住民の参加を促すこ

ととしており、5 月 1 日号「ひがしおか」にて全部会・委員会の委員を公募する

ことを説明した。 

（５）テントの追加購入 

・本年度、既に夏祭り予算にてテント 4張りを購入したが、購入した結果、他の団

体のイベントにおいても有効に活用された。来年度も夏祭りを開催する予定であ

り、不足するテントの一部として 4張り追加購入することにつき承認を得た。 

４．自治会・団体間の連絡と相談 

・公民分館・東丘小ＰＴＡ及び福祉委員会より、配布資料に基づき説明があった。 

・公民分館から、分館活動について理解を深めて頂くため、同封する期末運営委員

会の開催案内の通り、運営委員本人もしくは代理人の出席を強く要請があった。 

５．その他連絡事項 

（１）東町諸団体の年間行事予定（2014 年 2 月～9 月行事） 

（２）愛知県小牧市の視察受け入れ結果報告（2 月 15 日） 

（３）府道吹田箕面線の道路美化活動について（3 月 2 日） 

・各自治会は参加できる人員を池田土木事務所に連絡願うこととなった。 

（４）市長等選挙に係る協力依頼について（4 月 20 日） 

（５）確定申告期に関する広報の回覧について 
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